



REFERENZEN

Erfahrungen von Studierenden aus FG-Kursen

„Ich möchte nur betonen, dass S. echt die beste Lehrerin ist, die alle notwendige Information beigebracht hat. Ich war jeden Tag bereit, Deutsch zu lernen, weil ich immer wusste, dass in dem Kurs ein freundliches Flair ist und ich immer um Unterstützung bitten kann, falls ich etwas nicht verstanden habe. Danke für meine neuen Kenntnisse. Ich war sehr glücklich, ein Teil des Kurses zu sein!“

Erfahrungen von Studierenden aus EV-Kursen

„Dieses Kurs hat mir geholfen mein Deutsch zu verbessern. Ich danke meiner Lehrerin dafür.“
„Ich freue mich sehr, dass ich diesen Kurs gewählt habe. Außerdem bin ich sehr zufrieden, dass T. meine Lehrerin gewesen ist. Sie war wirklich die beste und hilfsbereiteste Lehrerin, die ich bis heute hatte. Ich möchte allen danken.“

„Vielen Dank an alle, die an der Erstellung aller Bedingungen für den Kurs im Online-Format teilgenommen haben. Besonders dankbar bin ich unserer Lehrerin! Dank ihr habe ich Deutsch noch mehr lieben gelernt!“

Erfahrungen von Studierenden aus AV-Kursen

„Die V. ist eine sehr gute Lehrerin, sie erklärt das Material gut und hilft uns immer, nicht nur bei dem Lernen, sondern auch bei dem Alltag (ich meine, wir können immer fragen, wo und wie wir etwas in Wien machen können). Sie ist eine der freundlichsten Menschen, die ich je getroffen habe. Ich bin froh, dass sie meine erste Lehrerin hier in Wien war, weil ich jetzt einen positiven Eindruck von ÖsterreicherInnen sammeln konnte“

“The teacher was so patient, and friendly.”

„Ich finde diesen Kurs sehr nützlich und sehr professional“

„Ich finde den Deutschkurs ganz toll. Er hat mir gefallen. Ich bin sehr zufrieden, weil ich mein Deutsch verbessert habe. Meine Lehrerin war sehr höflich und lieb. Wir haben so viel gelernt.“